

# Wintermarkt im Altenzentrum



am Samstag, den 26.01.2019  
von 14.30 - 18:30 Uhr





Wintermarkt im Altenzentrum Porz-Urbach Mittlerweile als fester Programmpunkt im Jahreskreis findet im Januar ein Wintermarkt im Altenzentrum Porz-Urbach statt. Auch in diesem Jahr war wieder alles stimmungsvoll vorbereitet: die verschiedenen Räumlichkeiten im Haus waren gerichtet für die zahlreichen Besucher, Bewohner, Mieter, Angehörige und Gäste. Es duftete herrlich nach frisch gebackenen Waffeln mit Kirschen und Sahne. Im Innenhof wartete ein beheiztes Zelt auf die Besucher. Hier konnte man es sich bei Glühwein und Früchtepunsch gemütlich machen. Für das leibliche Wohl gab es noch frisch gegrillte Bratwurst und Spießbratenbrötchen. An verschiedenen Ständen konnte auch noch leckeres Selbstgemachtes aus den Küchen des Altenzentrums wie Marmeladen, verschiedene Liköre und gebrannte Mandeln erstanden werden. Selbst gestrickte Mützen und Socken gehörten ebenfalls zum Angebot wie auch andere schöne kreativ gestaltete Dinge von befreundeten Hobbykünstlern. Peter´s rollende Musikbox sorgte für die musikalische Untermalung an dem Nachmittag. Für jeden gab es etwas, um einen gemütlichen Nachmittag mit Angehörigen oder Freunden zu erleben. Der Erlös der gesamten Veranstaltung kommt dem Förderverein des Altenzentrums zugute

